

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

## Keine Bebauung des Erdbeerfelds zwischen S-Bahn Untermenzing und Würm

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) oder Anfrage:

Ich fordere den Stadtrat auf sämtliche Bebauungspläne für die Grünfläche zwischen Bausweinallee / S-Bahnstation Untermenzing, genannt "Erdbeerfeld", fallen zu lassen. Er soll die Stadtverwaltung zu beauftragen stattdessen soll die Stadtverwaltung beauftragt werden ~~et die~~ für die Vergnüßerung der Carl-Spitzweg Realschule die vorliegenden Alternativenstandorte zu nutzen.

Für den Standort der neuen Feuerwache sollen ernsthaft Alternativen nach Alternativen gesucht werden. Dabei soll auch die bereits vorgeschlagene Fläche neben dem Friedhof Untermenzing am Pasinger Henneweg in Betracht gezogen werden. ~~Der~~

~~Die~~ Grünflächen Grünflächen innerhalb der Stadt sollten grundsätzlich erhalten und geschützt werden. Für eine ~~N~~ Bebauung sollten <sup>wenn möglich</sup> bereits gebaute Flächen, z.B. Industriebrachen ehemalige Industrieflächen verwendet werden.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Bürgerversammlung des  . Stadtbezirkes am

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Die Grünfläche des Erdbeerfelds ist eine wichtige Frischluftschneise, die erhalten bleiben soll.

Nur wenn wir unsere Frischluftschneisen erhalten, können wir die Auswirkungen des Klimawandels auf unsere Stadt abfedern. Experten halten Temperaturen extreme Temperaturen, wie aktuell im Westen der USA und Kanada auch bei uns in Mitteleuropa für möglich jetzt schon für möglich (bei einer aktuellen Erwärmung von  $1^{\circ}\text{C}$ ). Das gleich gilt für Starkregen, wie wir sie gerade in NRW und Reibnland-Pfalz und zuletzt auch in Berchtesgaden erlebt haben. Vor ca. 14 Tagen meldeten Wettermodelle derartig benötigten Wetterdienste, dass Wettermodelle würden derartige Regenmengen just  $> 150\text{ l/m}^2$  innerhalb weniger Tage) just für den Münchner Westen vorher sagen und fragten, ob das wirklich möglich sei. Auch dann derartige Regenmengen ~~ab~~ unbeschadet zu überstehen brauchen wir unversiegelte Flächen, sprich Grünflächen.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Nicht zuletzt hat die Fläche einen hohen Freizeitwert mit Flächen für Urban Gardening, Erdbeerfeld, freilaufenden Hühnern und Blumen zum Selberpflücken. Wir sollten München

Bürgerversammlung des . Stadtbezirkes am

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage**:

Lebenswert erhalten.  
Bitte setzen Sie sich dafür ein!

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt